

# Administrative Notices



Issued under the authority of the  
Under-Secretary of State for External Affairs

Headquarters Edition  
Number 9/90

February 2, 1990

# Avis administratifs

Publication autorisée par le Sous-secrétaire d'État  
aux Affaires extérieures

Édition de l'administration centrale  
Numéro 9/90

le 2 février 1990

## COMSEC AWARENESS BRIEFINGS

The rapid increase in electronic data and information processing equipment and the introduction of COSICS in the Department has created a requirement that departmental employees be aware of Communications - Electronic Security (COMSEC) and its implications.

To assist employees to develop this awareness, MIT and the Communications Security Establishment (CSE) have developed a one day COMSEC Awareness Briefing. This briefing is at the Secret level and is intended for all Departmental personnel who deal with or process classified information. All those attending must have a minimum of Secret level clearance.

The briefings take one full day (8:30-16:00) with one hour for lunch. It is an interesting and informative audio-visual presentation with demonstrations of some of the COMSEC problems.

Briefings are scheduled for March 21, May 8 (in French) and June 5, 1990.

To register, send a memo to MIT attention: CSEC/E.N. Christensen giving full names, division, phone number, security clearance status and preferred date. The latest dates for registration are February 28, April 13 and May 18, 1990 respectively.

## SÉANCE D'INFORMATION SUR COMSEC

L'utilisation sans cesse croissante de matériel informatique et l'implantation au Ministère du Réseau canadien d'information et de communication protégées à accès direct (COSICS) crée la nécessité pour les employés du Ministère d'être conscient des critères au chapitre de la sécurité des communications électroniques (COMSEC) et de ses implications.

Afin d'aider les employés à maîtriser cette connaissance, MIT et le Centre de la sécurité des communications ont préparé une séance d'information d'un jour sur la sécurité des communications électroniques. La séance d'information sera tenue au niveau "Secret" et s'adresse aux employés du Ministère qui consultent ou traitent des renseignements classifiés. Tous les participants devront avoir au moins la cote "Secret".

La séance d'information durera toute une journée (8 h 30 - 16 h), et une heure est prévue pour le repas du midi. Il s'agit d'une présentation audiovisuelle intéressante et instructive au cours de laquelle seront traités certains des problèmes que présente la sécurité des communications électroniques.

Les séances d'information sont prévues pour les 21 mars, 8 mai (en français) et 5 juin 1990.

Pour s'inscrire, prière d'envoyer à MIT, (à l'attention de CSEC), une note indiquant le nom du participant, sa direction, son numéro de téléphone, sa cote de sécurité et la date choisie. Les inscriptions pour les séances des mois mars, mai et juin doivent être reçues au plus tard les 28 février, 13 avril et 18 mai respectivement.